



Séjour à Hendaye 2024: Jour 5

publié le 21/06/2024

Bonjour,

Voici le dernier jour : <https://www.relive.cc/view/vPv4V8GnyR6>

Corédigé par : Anna, Mélyna, Léony, Cédric, et Kélia

Les aventures de Koko

6h30 : Rien ne se passe, Koko est inconscient. Quelques copains réussissent à ouvrir un œil, Koko, lui, est réveillé par un bisou. Son ampoule de la veille le fait souffrir, mais il réussit à se lever.

Assis au bord de son lit, il parle avec ses amis (un peu la flemme de s'habiller). Habillé, il remplit sa valise (qui ne ferme pas) et va prendre un petit déjeuner copieux : de la confiture, du lait, une montagne de pain et un dernier jus d'orange. (Un café aurait fait du bien.)

Il débarrasse son plateau pour la dernière fois et affronte de nouveau les escaliers ; il gravit les 85 marches avec peine. En haut, il se brosse les dents, se lave le visage, met un baume à lèvres et un coup de déo. Il descend ses valises et les dépose à la bagagerie.

Il tombe des cordes, il met son poncho et prend la route après avoir vérifié son groupe pour prendre le bus. Il est très content parce qu'il a mal au pied. Arrivé à côté du château d'Abadia, il descend et marche jusqu'à la maison de la corniche.

Trempé et un peu froid, il regrette d'avoir mis un short ; il commence également à avoir faim. Malgré tout, et avec tout son courage, il fait une petite randonnée pendant laquelle il voit des plantes endémiques, la mer, les montagnes, des falaises, le flysch. Puis, il découvre le chant des oiseaux de Hendaye et une exposition sur le thème des plantes et du fil. C'était bien.

Il a mangé comme un escargot. Il a tout dégusté. Après, retour au lycée. Sur le chemin, il mange deux bonbons et reprend la marche. Au lycée, il est sage et ne fait pas de bruit car les terminales passent le bac.

Ensuite, il récupère ses affaires pour prendre le bus en direction de la maison. Dans le bus, quelques copains dorment jusqu'au moment du goûter. Il y a un concours de celui qui mangera le plus de compotes. Koko en mange vingt-cinq. Il a mal au ventre. De nouveau sur la route, il croise un camion de compotes et rigole bien avec ses amis.

Se réveillant d'une petite sieste, il se rend compte que ce magnifique séjour était un véritable rêve.

